

**Perkuat Keamanan Lingkungan,  
Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres  
Sukabumi Desa Cijangkar Laksanakan DDS  
dan Sampaikan Imbauan Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM](http://SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM)**

Nov 27, 2025 - 09:31



*Perkuat Keamanan Lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cijangkar Laksanakan DDS dan Sampaikan Imbauan Kamtibmas*

Sukabumi - Polsek Nyalindung terus meningkatkan pendekatan preemtif kepada masyarakat melalui kegiatan Door To Door System (DDS)., Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar **Briptu Aldi Garda Pranata** melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah Lisung Uyut, Kp. Cijangkar RT 002/ RW 006, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu langsung dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Warga diimbau untuk tetap melaksanakan ronda malam, mencegah paham radikalisme, serta memperkuat kekompakan dalam menjaga persatuan di tengah masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga menekankan agar warga tidak mudah terprovokasi isu-isu hoaks, tidak mempolitisasi keadaan, serta tidak melakukan intimidasi maupun tindakan main hakim sendiri. Jika terjadi permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, masyarakat diminta segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa.

Selain itu, warga diimbau untuk selalu memastikan rumah dalam keadaan terkunci saat bepergian serta mendukung program ketahanan pangan di Desa Cijangkar.

Kapolsek Nyalindung, **AKP Joko Susanto Supono, S.Kom**, menegaskan pentingnya kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat sebagai ujung tombak pencegahan gangguan kamtibmas.

**“DDS dan sambang warga adalah bagian dari pendekatan humanis Polsek Nyalindung untuk menjaga stabilitas keamanan. Kami mengajak masyarakat untuk terus bersinergi dengan kepolisian dalam menjaga kondusifitas lingkungan, terutama menjelang situasi sosial yang dinamis,”** ujar Kapolsek.